
 平 成２７年度 ７⽉度常任理事会議事録
 ⽇  時 平成２７年７⽉２７⽇１８：３０〜２０：１５ 学校２階⼤会議室
 出 席者 常任理事 １４名 学校から⼭⼀先⽣ 計１５名
  
 ○ 報告事項
 １． 「同窓会だより」作成について  （今年は⽂化・芸能関係で）
     寄稿者： １９期 越智陽⼀⽒（坊ちゃん劇場 代表取締役社⻑）
          １９期 ⾦⼦ 明 ⽒（映画「陽光桜」制作プロデューサー）
          ２７期 三池哲也⽒（⽇本ロシア⽂化交流協会 代表）
          ４７期 是澤(旧 姓 横⽥)  裕⼦⽒（育児休暇中、⼥⼦１期⽣）
     
                 今 回より在校⽣にも配布を⾏い、保護者の⽅にも同窓会活動について理解を頂く。 
                 ま た、紙⾯も２ページ拡⼤し、毎年の定例開催となった各地区⽀部の来年度の総会
                 の 告知を⾏うのと同時に同窓会Facebookグ ループへの登録も呼びかけ、今後の通信
                 連 絡費の削減も目指す。
            １０⽉の同窓会総会での決議事項や画像についても紙⾯上で報告を⾏う。
  
 ２． 地区会報告
  ◇ 京滋の会第４回総会（公認になってからは３回目の総会）
       ⽇  時 ： 2015年6⽉13⽇ （⼟）17時〜20時30分
       場  所 ： ザ・パレスサイドホテル 会 費 ： 7,000円  （学⽣は無料）
         参加者 ６１名（１期〜５７期まで、内学⽣１８名）
              学校より竹内聡先⽣（２５期）、河井健史先⽣
              同窓会より 末光名誉会⻑、⻄岡
    ２６年度 活動報告 ２６年４⽉１３⽇ テニス会  ９名
                     ６⽉２２⽇ 総会   ４６名（学⽣１４名）
                     ８⽉１５⽇ ゴルフ会 １４名
                                   １２⽉１５⽇ ハイキング（１２名）と忘年会（１９名）
    ＊次回開催は２０１６年６⽉１８⽇（⼟曜）
  
  ◇関東地区第11回 総会
       ⽇  時 ： 2015年6⽉27⽇ （⼟） １７：３０より
       場  所 ： アルカディア市ヶ谷にて
       出 席者    ：  ３０８名(来 賓７名含む),  うち、学⽣は１３９名
             同 窓会より⻲井会⻑、末光名誉会⻑
            学 校よりホアン理事⻑、中村学校⻑、竹内先⽣(25期、 同窓会担当),竹 ⽥先⽣、栗林先⽣
       会  費 ： 社会⼈￥10,000（但 し４６期以降は￥5,000）、 学⽣は無料
       活  動 ： 総会懇親会とは別に奇数⽉開催の幹事会、在校⽣⽀援として東京⼤学
           オー プンキャンパス（８⽉実施）、中3⽣ 研修旅⾏（３⽉実施）への
           ア テンド、及び学⽣を対象に就活サロンを毎年開催している。
    ＊次回開催は２０１６年６⽉２５⽇（⼟曜）
  
 ◇ 関⻄⽀部第24回 総会
       ⽇  時 ： 2015年 ７⽉4⽇ （⼟） １６：３０より
       場  所 ： 第⼀サニーストンにて
       出 席者 ： 総会は50名 の出席者中、学⽣は1名
          同窓会から、⻲井会⻑、末光名誉会⻑、⻄岡が出席
         学校から中村校⻑、⻄村清先⽣(11期)、 ⼭⼀先⽣(35期、 同窓会担当)



       会  費 ： ￥8,000（同 伴者は￥5,000）、 学⽣は￥1,000
               総 会前に同ホテルにて落語会の開催
               懇 親会は漫才あり、ビンゴあり、家族同伴での出席者もいた。
    ＊次回開催は２０１６年７⽉２⽇（⼟曜）
  
  
  
 ○ 連絡事項
   今 後のスケジュール
      １．  ９⽉１８⽇（⾦）１８：３０〜   ９⽉度常任理事会（学校会議室）
      ２．  ９⽉２６⽇（⼟）１７：００〜   全理事会      （伊予鉄会館）
      ３．１０ ⽉２４⽇（⼟）１８：００〜   同窓会総会     （国際ホテル）
      ４．１０ ⽉２５⽇（⽇）０８：００〜   同窓会武智杯ゴルフコンペ （北条CC）
      ５．１１ ⽉２０⽇（⾦）１８：３０〜   １１⽉度常任理事会 （愛光学園会議室）
  
 ◎ 審議事項
    １．  同窓会費の改定について
          検討案 ：同窓⽣＠２，０００円/年→３，０００ 円/年 （在校⽣は改定しない） 
          現在の会費納入状況：名簿登録者数１０，４９６名に対して、会費納入者３，９８０名
                     （３８％）
    （改定の背景）
     ・ ４０周年時に同窓会費を年額￥２，０００に改定して以来、変更していない
     ・ 現在の繰越⾦は在校⽣からの会費収入によるものがほとんどで、卒業⽣の会費による収⽀では
      トントンの状態となっている
     ・ ７０周年もあり周年事業や近い将来に校舎建て替えへの対応も視野に入れておくべきではないか
       ・ 卒業⽣も全国で活躍しており、今まで会費納入を⽀えていた県内より県外在住者が多くなり、
                 各地区会活動への経済的⽀援も今後 の同窓会活動活性化に必要
      ・ 関東地区では在校⽣への⽀援＝中３⽣東京研修旅⾏、東京⼤学オープンキャンパス等、学校との
                連携も⾏っており活 動⽀援の原資も必要
      ・ 学校との関係強化＝卒業⽣による在校⽣への講演等も今後積極的に⾏っていきたい
     
    （今 後のスケジュール）
         ・全理事会、総会にて承認
         ・同窓会だより次号にて⻲井会⻑より改定に⾄る背景や、同窓会活動の内容について説明を
                         ⾏い理解を得る
         ・改定に伴い会費の納入⽅法についても今後検討を⾏う（５年に⼀度から毎年納入も含めて
                         ⽅法論については今後議 論していく）
  
    ２．  各地区補助⾦の算定基準について
       4地区⽀部に対して⾏っている補助⾦（＝現在は関東地区５０万円、関⻄⽀部２０万円、九州
                地区 １０万円、京滋の会１０万円に加えて 別 途総会案内状送付の通信費を毎年補助している）
                について、規模や活動内容、学⽣の出席者数にかなりのバラつきがあるので今後 ⾒直しを⾏う。
       平成２５年４⽉２５⽇付け同窓会⻑名で各地区⽀部の代表に送付した「同窓会活動の今後の⽅
                向につ いて」（学⽣、在校⽣への⽀援活動にたいして補助を⾏う）に基づき、 各 地区⽀部に
                おける会費納入会員数及び総会への学⽣の出席者数で⼀定の基準を作り補助を⾏う。
                （⽟井副会⻑試算案をたたき台に 今後検討を⾏う。）
  
     ３．  会員管理ソフト改訂について



        現在の会員管理ソフトでは今期分までの会費納入管理しか対応できず、２０１６年度以降分に
                 ついてシ ステムの更新が必要。
         井出副会⻑に今後の管理ソフトの内容及び費⽤について検討・試算いただく。
  
     ４.   第１２号同窓会名簿作成について（２０１６年作成予定）
       ６⽉３０⽇に第１回名簿委員会（委員⻑：井出副会⻑）を開催してキックオフした。
                 ２０１６年９⽉の製本、発送を目指 す。
       今回は４，０００部を作成（前回は５，０００部作成し、１，６００部強の在庫）
                 販売価格は￥５，０００／部
       帰省先の掲載を⽌めて、レイアウト変更することにより全体のページ数を圧縮する。
       広告担当は井上副会⻑にお願いし、９⽉より前回出稿実績のある⽅に順次広告の依頼を
                ⾏っていく。
  
     ５．  同窓会総会の講演者（案） 
       １５期 矢野 興⼀⽒ （神輿の話） ご本⼈のスケジュールは確認済。
  
 ６．  その他
       ・学校グランドの⼈工芝化の工事は着工し、９⽉１９⽇完成の予定。
       ・55周 年の時から同窓会メールアドレス（ID番 号＠aiko-doso.jp） を卒業⽣に配布し転送先
                    を登録する転送システムを運⽤しているが、 利 ⽤率が低いこと、現在ではSNSサー ビスの
                    利⽤が主流になっていることから、利⽤者の意⾒を聞きながら今後継続するかどうかの検討
                    を⾏っていく。
  
 以 上 
  
 議 事録作成 ⻄岡 ⻫


